

2. Juli 2008

## Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

nun gilt es wieder - das Regierungspräsidium Stuttgart (RP) lädt ein:

**Erörterungsverhandlung zur Nordostring-Brücke**  
**Dienstag, 15. Juli 2008, 9.00 Uhr**  
(eventuell auch Mittwoch, 16. Juli)  
in der  
**Schwabenlandhalle (Hölderlinsaal) in Fellbach**  
Tainer Straße 7

Es ist wichtig, dass möglichst viele Brückengegner zur Erörterungsverhandlung kommen und die Stadt Fellbach, die Stadt Kornwestheim, die Umweltverbände LNV, BUND und NABU, die ARGE Nordost und andere unterstützen. Damit wird dem Regierungspräsidium und auch der Landesregierung gezeigt, dass die Brückenplanung weiterhin auf großen Widerstand stößt bei uns, den betroffenen Menschen.

Die Landesregierung und das Regierungspräsidium sagen ganz offen, dass sie einen durchgehenden Nordostring wollen, und dass die Brücke der Einstieg dazu ist. Beide sind weder am Schutz unserer Heimat interessiert, noch nehmen sie zur Kenntnis, dass der Erdölpreis regelrecht explodiert und der Verkehr zukünftig eher ab- als zunehmen wird. Diese Straße würde uns nur den Fernverkehr auf unsere wertvollen Freiflächen lenken. Zur Entlastung von Remseck und Hegnach gibt es viel bessere Alternativen, z.B. die Billinger-Lösung.

Der Widerstand auf den Fildern gegen die zweite Startbahn hat gezeigt, wie wichtig es ist, dass die Bürger ihre Ablehnung unsinniger und die Heimat zerstörender Planungen zahlreich zeigen. Machen wir es den Filder-Bewohnern nach!

**Kommen Sie zahlreich zur Erörterung am 15.7.2008!**

**Gemeinsam stoppen wir die Nordostring-Brücke!**

Spendenkonto der ARGE Nord-Ost e.V.:  
Volksbank Zuffenhausen eG, BLZ: 600 903 00, Konto-Nr: 423 225 006

2. Juli 2008

## Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

nun gilt es wieder - das Regierungspräsidium Stuttgart (RP) lädt ein:

**Erörterungsverhandlung zur Nordostring-Brücke**  
**Dienstag, 15. Juli 2008, 9.00 Uhr**  
(eventuell auch Mittwoch, 16. Juli)  
in der  
**Schwabenlandhalle (Hölderlinsaal) in Fellbach**  
Tainer Straße 7

Es ist wichtig, dass möglichst viele Brückengegner zur Erörterungsverhandlung kommen und die Stadt Fellbach, die Stadt Kornwestheim, die Umweltverbände LNV, BUND und NABU, die ARGE Nordost und andere unterstützen. Damit wird dem Regierungspräsidium und auch der Landesregierung gezeigt, dass die Brückenplanung weiterhin auf großen Widerstand stößt bei uns, den betroffenen Menschen.

Die Landesregierung und das Regierungspräsidium sagen ganz offen, dass sie einen durchgehenden Nordostring wollen, und dass die Brücke der Einstieg dazu ist. Beide sind weder am Schutz unserer Heimat interessiert, noch nehmen sie zur Kenntnis, dass der Erdölpreis regelrecht explodiert und der Verkehr zukünftig eher ab- als zunehmen wird. Diese Straße würde uns nur den Fernverkehr auf unsere wertvollen Freiflächen lenken. Zur Entlastung von Remseck und Hegnach gibt es viel bessere Alternativen, z.B. die Billinger-Lösung.

Der Widerstand auf den Fildern gegen die zweite Startbahn hat gezeigt, wie wichtig es ist, dass die Bürger ihre Ablehnung unsinniger und die Heimat zerstörender Planungen zahlreich zeigen. Machen wir es den Filder-Bewohnern nach!

**Kommen Sie zahlreich zur Erörterung am 15.7.2008!**

**Gemeinsam stoppen wir die Nordostring-Brücke!**

Spendenkonto der ARGE Nord-Ost e.V.:  
Volksbank Zuffenhausen eG, BLZ: 600 903 00, Konto-Nr: 423 225 006